

PROJET PONEY

GROUPE 2 – JOUR 3

MS-GS (juin 2021)

Dernière journée de stage aux Ecuries d'Orzel : une belle journée s'annonce...

Ateliers du matin

* Balade à poney

Cet atelier ayant tellement eu de succès la semaine précédente, Eve a décidé de le remettre au planning. Nouvel itinéraire : les enfants ont vu plein d'animaux (cochons, chèvres, moutons, ânes...)



*La voltige

Cette activité avait également été très appréciée et a surtout permis à plusieurs enfants d'être plus à l'aise à poney. Alors, pour leur plus grand plaisir, Libellule s'est à nouveau prêtée au jeu.

Tour du monde, à genou, debout, lâcher les mains, descente en toboggan..., les exercices sont faits avec plus de facilité et d'agilité ! Et cette fois, ils ont même galopé ! Bravo les petits voltigeurs !



*** Travail en liberté**

Avec Bilbao, les enfants ont été amenés à identifier les 3 allures : le pas, le trot et le galop. En liberté dans la plus petite carrière, Manon (cavalière des écuries) a fait travailler le poney aux différentes allures puis elle lui a fait sauter des petits obstacles. Et ensuite, c'était au tour des enfants de trotter, de galoper et de sauter l'obstacle avec une tête de poney en peluche à chevaucher !! Un bon moment de rigolade et de défoulement !!



Ateliers de l'après-midi

*** Nourriture et litière**

Avec Eve, les enfants ont découvert ce que mangent les poneys. Ils ne se nourrissent pas seulement de l'herbe dans le pré, ou de foin quand ils sont au box. Ou encore le bout de pain sec ou la carotte et la pomme distribués à la fin de la séance, qui sont seulement des friandises. Leur repas principal comprend des granulés : des petits grains composés de céréales et de fourrages. Les chevaux et poneys en raffolent. Les enfants qui le souhaitaient ont pu goûter les grains d'aliment.



Le matin, après avoir été nourris, les chevaux vont au pré pour la journée. Les boxes sont alors nettoyés : les crottins et la paille souillée sont enlevés. Puis ils sont préparés pour que les chevaux aient tout ce qu'il faut, à leur retour le soir. C'est cette mission que les enfants ont remplie : repailler le box avec de la paille propre, vérifier que l'abreuvoir est propre, et préparer une grande montagne de foin ! Une manière ludique de se rendre compte du travail à faire au quotidien pour le bien-être d'un cheval.



Et pour finir, il faut bien sûr balayer afin de laisser l'écurie toute propre !! Balai, ratisse et c'est parti !!! Ils ont adoré faire ça ... !



*** Loisir créatif**

Pour repartir avec un petit souvenir, les enfants ont colorié un poney et lui ont ajouté des pinces à linge en guise de pattes.



***Reprise dans le manège**

Pour finir ce stage comme il se doit, les enfants ont fait leur première vraie reprise à poney ! Révision des bases avec Damien pour faire avancer et arrêter son poney ou encore apprendre à garder ses distances avec le poney de devant.

Mais aussi, apprendre à se lever et à s'asseoir sur la selle (en s'aidant de la crinière), d'abord à l'arrêt, puis au pas : en vue du trot enlevé. Et enfin, les premiers essais de trot, en toute autonomie ! Que de progrès en si peu de temps !! Bravo les petits cavaliers ...



**Et voilà, clap de fin de cette immersion au poney-club...
Les enfants ont appris et découvert beaucoup de choses !
Peut-être le début d'une vocation pour certains, qui sait... ?**



**Un grand MERCI
aux parents et grands-parents
qui nous ont accompagnés
pendant ces 3 belles journées !**